

Programa de Subvenciones para Vecindarios



CATEGORÍAS DE SUBVENCIONES

Programas interactivos

Sanando juntos

Los solicitantes pueden: Solicitar programación, sin fondos directos Fecha límite: ~~21 de abril de 2023~~

Solicitudes se aceptan hasta el 1 de junio.

Oportunidades se distribuirán por orden de entrega.

Nuestra comunidad ha visto traumas y pérdidas de un tipo u otro en los últimos años. Este programa proporcionará recursos para ayudar a las comunidades a sanar juntas a través del arte, la música y la danza. Los vecindarios y grupos comunitarios formales o informales (grupos juveniles, clubes de lectura, comunidades de interés) están invitados a solicitar un programa interactivo ofrecido por uno de nuestros socios:

- **Seen** Por: Mer Holmes (Creativity Alive)
Inspira creatividad y construye comunidad con Creativity Alive. Esta oportunidad permitirá que la curación ocurra a través de la música, el arte y la danza. Este programa dará preferencia a nuestros jóvenes y adultos jóvenes pero es abierto a todos en nuestra comunidad para encontrar formas saludables de sanar. Para obtener más información sobre Creativity Alive, [haga clic aquí](#).
- **Sanando Juntos con Luna Cultura** Por: Adriana Paola Palacios Luna (Luna Cultura)
Luna Cultura ofrece un espacio amigable y valiente para compartir y crear experiencias socioculturales. En asociación con la Ciudad de Boulder, Luna Cultura ofrecerá:
 - Arte Tradicional Folklórico Mexicano-Latinoamericano
 - Arte culinario, ciencia y bienestar
 - iluminando nuestro bienestar. Electrónica, arte y tecnología.
 - Narración oral tradicional
 - MúsicaPara obtener más información sobre Luna Cultura, [haga clic aquí](#).
- **La experiencia cultural del hip-hop y el arte** Por: Mario Jose Olvera (Mi Chantli)
Esta experiencia brinda educación y conciencia cultural a las comunidades marginadas en Boulder. Esto combinará la cultura indígena, la música, el arte y la danza para crear una experiencia comunitaria única llena de hip-hop, arte mural, break dance y poesía. Solicitantes con espacio para un mural se dará preferencia. Para obtener más información sobre Mi Chantli, [haga clic aquí](#).

Si está interesado en solicitar el programa Healing Together, [haga clic aquí](#) para completar la solicitud.





RESILIENCIA EN EL VECINDARIO

Los solicitantes pueden: Solicitar programación, sin fondos directos
Fecha límite: ~~5 de mayo de 2023~~

Solicitudes se aceptan hasta el 1 de agosto.

Oportunidades se distribuirán por orden de entrega.

Este programa de subvenciones proporcionará ayuda para que las comunidades se unan y desarrollen habilidades que promuevan la resiliencia en su vecindario. Los solicitantes pueden elegir uno de los siguientes facilitadores para traer a su vecindario para aprender juntos, experimentar algo nuevo y celebrar la reconexión después de las experiencias con los desastres y la pandemia. Le invitamos a solicitar un programa interactivo ofrecido por uno de nuestros socios:

- **Natural Highs**

¡Explora nuevos métodos de conexión con Natural Highs Natural Highs ofrecerá:

1. **AcuDetox / AcuWellness para el estrés**, la ansiedad y el alivio del trauma.
Este es un evento comunitario de 90 minutos. Si desea ver AcuWellness / AcuDetox en acción, puede ver este video sobre AcuWellness / AcuDetox "que fue presentado como parte de la comunidad de Boulder
Serie de videos "Be Well" del hospital para la comunidad de Boulder:
<https://www.youtube.com/watch?v=Y9zCUckLjl>
Avani G. Dilger, LPC, CAS, AAT, ADS-RT, Especialista en AcuDetox y Registrado Entrenador, 303-859-5778, www.Boulderacudetox.org
2. **Cómo convertir la ansiedad en tu superpoder** La neurociencia del estrés, Ansiedad y trauma y "hacks" cerebrales para la resiliencia con Avani G. Dilger, LPC, CAS, AAT, ADS-RT 90-120 noventa a ciento veinte (90-120) minutos
Presentación de la comunidad (incluido AcuDetox / AcuWellness GRATIS si lo desea)
3. **Círculos de filosofía para la conexión y la inspiración** – Comunidad de 90 minutos Evento.
Se le presentará el ritual de la yerba mate, que origina de Argentina, que es una forma poderosa de conectarse con los demás y tiene muchos beneficios para la salud. Organizaremos uno de nuestros queridos Círculos de Filosofía, que es un formato que permite una conversación profunda y significativa entre amigos, vecinos y / o extraños.

- **The Tent**

Este programa unirá a su comunidad al trascender las barreras causadas por las construcciones sociales de raza y otros prejuicios. Los solicitantes seleccionados trabajarán con "The Tent" para crear un programa de tres partes de partir el pan en la mesa con un grupo de hasta 10 personas para discutir temas relacionados con la raza y la salud mental en nuestra comunidad. Haga clic aquí para leer más sobre "The Tent" y su trabajo.

Si está interesado en solicitar el programa de resiliencia en el vecindario, [haga clic aquí](#) para completar la solicitud.





BLOCK PARTY FUND

Maximo monto de solicitud: hasta \$700

Fecha límite: Ocho semanas antes del evento

¡Las fiestas de vecindarios son una excelente manera de conocer a sus vecinos y construir relaciones positivas! Servicios para vecindarios apoya las fiestas de vecindarios con hasta \$700 de apoyo financiero. Mejore su celebración con refrescos, actividades para niños o música en vivo. Aplique al menos ocho semanas antes de la fecha de su fiesta. Cuando se aprueban, las subvenciones se distribuyen dentro de los 30 días posteriores a la aprobación de la solicitud. Tenga en cuenta que solicitar esta subvención es solo para fondos. Puede haber solicitudes adicionales para un permiso de fiesta de vecindario.

Para permisos de Block Party: Block Party Permisos | Ciudad de Boulder (bouldercolorado.gov)

*Nota: Los fondos de la subvención no se pueden usar para comprar productos de alcohol o marihuana.

Si está interesado en solicitar una subvención de pieza en bloque, [haga clic aquí](#) para completar la solicitud.

PROGRAMA DE SUBVENCIONES SPARK

Monto de la solicitud: hasta \$ 3,000

Fecha límite: Diez semanas antes del evento

Servicios para vecindarios lo invita a ser creativo y construir una comunidad con una Subvención Spark de hasta \$3,000. Las subvenciones Spark pueden apoyar eventos, programas de desarrollo de habilidades, programas / programas de capacitación para jóvenes, creación de lugares y otras ideas para unir a sus vecinos. La creación de lugares puede ser proyectos que traen cosas físicas a su vecindario que brinden conexiones y experiencias positivas. Ejemplos de subvenciones Spark anteriores incluyen: Bibliotecas pequeñas, estaciones de desechos para perros, series de eventos comunitarios, ¡y la lista continúa! Tenga en cuenta que si está interesado en activos permanentes de creación de lugares en su comunidad puede requerir permisos adicionales con la Ciudad de Boulder o una HOA.

Si está interesado en solicitar una subvención de pieza en bloque, [haga clic aquí](#) para completar la solicitud.





PROGRAMA DE SUBVENCION PARA LA CONEXION CON LA NATURALEZA

Monto de la solicitud: hasta \$1,000

Fecha límite: 8 semanas antes de la fecha de inicio del proyecto

¡Lleva tu vecindario al aire libre! La subvención para la conexión con la naturaleza trabaja en asociación con el departamento de espacios abiertos y parques de montaña de la ciudad de Boulder, y alienta a los solicitantes a organizar su comunidad y encontrar formas positivas y responsables de usar nuestros senderos. Los fondos están diseñados para proporcionar herramientas / equipos necesarios para que los solicitantes enriquezcan su experiencia y provoquen un mayor acceso a nuestros senderos. Este programa dará prioridad a los solicitantes de OSMP Programas de familia y Explorando Senderos de Boulder.

Si está interesado en solicitar una subvención de asociación de Nature Connection, [haga clic](#) aquí para completar la solicitud.



Programas de subvenciones de reembolso



REEMBOLSO PARA “NATIONAL NIGHT OUT”

Monto de la solicitud: hasta \$ 300

Fecha límite: TBD

Únase a la Policía y los Bomberos de Boulder para una noche de fiesta de bloque en todo el país el martes 1 de agosto de 2023. Organice una fiesta en su vecindario y solicitaremos una visita amistosa de oficiales de policía y bomberos e incluso miembros del Concejo Municipal si lo desea. Vuelva a consultar para obtener más detalles y registro. Además de los recursos enumerados, ¡Servicios para vecindarios le ayudará a pagar la cuenta de su evento National Night Out! Le reembolsaremos hasta \$300 de sus gastos con el evento registro, recibos y un formulario de reembolso simple.

*Nota: Los fondos de la subvención no se pueden usar para comprar productos de alcohol o marihuana.

Si está interesado en un reembolso de “National Night Out”, asegúrese de anotarlo en su solicitud con la ciudad de Boulder.

Programas de subvenciones solo por invitación

SUBVENCIÓN COMUNITARIA DE CASAS PREFABRICADAS

Monto de la solicitud: hasta \$3,000

Fecha límite: Disponible solo por invitación

Servicios para los vecindarios reconoce los desafíos adicionales en formar comunidad en comunidades de casas prefabricadas y dedica fondos para apoyar estos esfuerzos. Si eres parte de una comunidad de casas prefabricadas y tiene preguntas, comuníquese con Edgar Chavarría, al 303-441-1895 o chavarriae@bouldercolorado.gov

